



Donostiako Alkatea

El Alcalde de San Sebastián

Donostia-San Sebastián, 14 de febrero de 2001

Estimado Sr. Serrano:

El Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián quiere impulsar diferentes proyectos de mejora del barrio de Altza. Es un compromiso municipal acometer todas las acciones de recuperación urbanística y de rehabilitación integral en todos aquellos barrios que lo precisan y que mejoran la calidad de vida en los mismos.

En el caso del barrio de Altza, y después de la aprobación del Plan Urban de la Unión Europea que permitirá abordar importantes actuaciones en los barrios de Bidebieta, Larratxo y Herrera, nos proponemos optar a otro Programa de ayudas del Gobierno Vasco que contemple proyectos específicos de Altza, Buenavista y Molinao.

Así, el Gobierno Vasco, mediante el Decreto 236/2000 de 28 de noviembre, y los anexos que lo desarrollan, ha abierto una línea de ayudas a proyectos municipales dedicadas a actuaciones integrales de revitalización urbana en el País Vasco.

El plazo de entrega de las solicitudes es el 28 de Febrero del presente año, y uno de los criterios de concesión es el apoyo que en el tejido asociativo de la zona tenga el proyecto.

Por lo tanto, le convoco a una reunión informativa sobre los proyectos a presentar del barrio de Alza que se celebrará el próximo 21 de febrero en la Sala de Gobierno del Ayuntamiento (Calle Ijentea), a las 19.00 horas, en la que estaré acompañado de los responsables políticos y técnicos.

Contando con su asistencia dado lo importante de la reunión, reciba un cordial saludo,

Odón Elorza
Alcalde de Donostia-San Sebastián